



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	879V257A
Prix	530 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Magnifique appartement de type 3 pièces avec place de port à Mandelieu-la-Napoule. Situé dans le paisible quartier résidentiel du Cottage, cet appartement est au 1er étage d'un immeuble de quatre étages. Il offre une lumineuse exposition Est-Ouest, permettant à ses occupants de profiter d'une vue imprenable sur la Siagne. Son intérieur est en excellent état, avec une cuisine Américaine équipée, deux chambres, une loggia fermée, une salle de douche, un WC ainsi qu'un balcon complètent ce bien. Pour votre confort et sécurité, l'appartement est également doté d'un garage et se trouve dans une ...

Magnificent 3-room apartment with berth in Mandelieu-la-Napoule. Located in the peaceful residential area of Cottage, this apartment is on the 1st floor of a four-story building. It offers a bright East-West exposure, allowing its occupants to enjoy a breathtaking view of the Siagne. Its interior is in excellent condition, with an equipped American kitchen, two bedrooms, a closed loggia, a shower room, a toilet and a terrace complete this property. For your comfort and security, the apartment also has a garage and is located in a secure residence. Its calm and location make it an idyllic ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

